
 

平成 28 年度 大阪府立城東工科高等学校 第 1 回学校協議会（報告） 

 

○開催日時：平成 28 年 6 月 2 日（木）15:30～17:00 

○開催場所：大阪府立城東工科高等学校  

ユニバーサルデザイン実習棟 プレゼンテーションルーム 

○出 席 者： 

  委員５人（敬称略） 

    大石 利光：大阪電気通信大学 学長（協議会会長） 

    上田 順治：上田容器株式会社 会長  

    山田  茂：株式会社山田製作所 社長 

    稲富 恵子：本校 PTA 会長 

    西口 眞弓：本校 PTA 副会長 

  本校職員 15 人 

○内  容： 

 １．校長挨拶 

 ２．委員（会長）・事務局の紹介 

 ３．協議 

   ①学校経営計画について 

   ②入学者アンケート集計結果について 

   ③その他 

 

 

○協議概要： 

  協議に先立ち、事務局から「３年生の進路希望調査結果」、「７、８月の資格取得等の取り組

み計画」、「国際交流の取り組み状況と今後の計画」について説明した。 

併せて、校長より「工科高校の魅力化推進プロジェクト」について、５月２６日付の各新聞

社の記事を紹介し説明した。 

 ①学校経営計画について 

校長より「目指す学校像」の実現に向けた取り組みの成果を報告。また、来年度以降の新

たな目標設定を検討するため、意見をいただきたいとのことであった。 

   協議の席では、一定の目標達成には至っているものの、結果の分析から現在の学校の状況

を踏まえた新たな目標設定の必要性の指摘や、今年度から導入された入試制度での学校の在

り方、従来より取り組んでいる「ものづくり教育」「キャリア教育」のさらなる充実への期待

など多くの意見がだされた。 

 ②入学者アンケート集計結果について 

入学者アンケートは、工科高校へ改変された平成 17 年度入学生から実施しているアンケー

トであることを説明。今回は本校を受験した理由や将来の進路希望、系・専科の希望等につ

いて、平成２４年度から平成２８年度分の集計結果を報告した。 

協議の席では、子どもたちの系・専科の希望が入学後に変化するような魅力ある各系の取

り組みを期待する声や、社会人基礎力向上のための手立てなど、多くの意見がだされた。 

 

○次回開催：平成 28 年 10 月５日（水）を予定 


